



IPB University
— Bogor Indonesia —

IPB Today

Volume 3 Tahun 2025



IPB University Kolaborasi dengan KOICA, Perkuat Pembangunan Berkelanjutan Nasional

IPB University menggandeng Korea International Cooperation Agency (KOICA) untuk memperkuat pembangunan berkelanjutan nasional. Salah satu tindak lanjut agenda kerja sama, tim KOICA mengadakan External Expert Visit ke IPB University. Rektor IPB University, Prof Arif Satria dalam kesempatan itu menuturkan bahwa kolaborasi internasional antar universitas dan kemitraan dengan industri sangat penting untuk memperluas dampak.

BACA SELENGKAPNYA

Penanggung Jawab: Yatri Indah Kusumastuti **Pimpinan Redaksi:** Siti Nuryati **Redaktur Pelaksana:** Rio Fatahillah CP
Editor: Rizki Maha Putra, Mutiara Laila Qodariyah **Reporter:** Dedeh Hartati, Dimas Ramdhani, Asep Sumantri
Fotografer: Rafli Baskara, M Rifqi Wahyudi **Layout:** M Rifki Ihsan **Alamat Redaksi:** Biro Komunikasi IPB Gedung Andi Hakim Nasoetion, Rektorat Lt. 1, Kampus IPB Dramaga **Telepon:** (0251) 8425635, **Email:** redaksi@apps.ipb.ac.id



IPB University dan SNU Gelar ISAI 2025, Agendakan Pembangunan Pusat Pertanian dan Biosains

IPB University bekerja sama dengan International Cooperation Agency and IPB-SNU Center for Agriculture and Bioscience (KOICA-ICAB) menyelenggarakan International Symposium on Innovative Approaches to Livestock Industry (ISAI) 2025. Acara ini bertujuan sebagai platform untuk diskusi dan perencanaan strategis, untuk mendorong inovasi tentang pendekatan inovatif untuk industri peternakan.

[BACA SELENGKAPNYA](#)



Kembalikan Kejayaan Kelapa di Indonesia dan Dunia, IPB University Teken Mou dengan RoeKI

IPB University bersama Roemah Kelapa Indonesia (RoeKI) menandatangani memorandum of understanding (MoU). Jajaran pengurus RoeKI diterima oleh Prof Ernani Rustiadi, Wakil Rektor IPB University bidang Riset, Inovasi, dan Pengembangan Agromaritim. Pada kesempatan ini, IPB University dan RoeKI berkomitmen menjalin kerja sama terkait tridarma perguruan tinggi meliputi pendidikan, penelitian, dan pengabdian kepada masyarakat. Acara penandatanganan MoU dilakukan di Ruang Sidang Senat Akademik, Kampus IPB Dramaga (30/1). Galih Batara Muda, Ketua Umum RoeKI mengapresiasi dan merasa terhormat dapat menjalin kerja sama dengan IPB University.

[BACA SELENGKAPNYA](#)



Seoul National University Kunjungi Fakultas Peternakan IPB University, Kenalkan Program Beasiswa

Fakultas Peternakan (Fapet) bersama Sekolah Kedokteran Hewan dan Biomedis (SKHB) IPB University dan Korea International Cooperation Agency (KOICA) menerima kunjungan delegasi Seoul National University (SNU) Pyeongchang Campus, Republik Korea.

[BACA SELENGKAPNYA](#)

Departemen Manajemen Hutan IPB University Perluas Kolaborasi dengan UiTM Malaysia

Departemen Manajemen Hutan, Fakultas Kehutanan dan Lingkungan (Fahutan) IPB University mengadakan kegiatan pengembangan kolaborasi internasional di Universiti Teknologi MARA (UiTM), Malaysia. Kolaborasi dijalin sebagai bagian dari pelaksanaan tridarma perguruan tinggi. Acara ini dihadiri oleh dosen, tenaga kependidikan, serta mahasiswa program sarjana dan magister Ilmu Pengelolaan Hutan (IPH) IPB University. Ketua Departemen Manajemen Hutan IPB University, Dr Soni Trison, menekankan pentingnya kerja sama antarnegara untuk saling melengkapi dalam pengembangan ilmu pengetahuan di bidang kehutanan.

[BACA SELENGKAPNYA](#)





Prof Bayu Krisnamurthi: Swasembada Beras Zaman Orde Baru, Inspirasi Pembangunan Pertanian Indonesia

Prof Bayu Krisnamurthi, Pakar Agribisnis IPB University menyebutkan tiga kebijakan nasional yang bisa menjadi inspirasi untuk pembangunan pertanian menuju Indonesia Emas 2045. Salah satunya ia menyebut swasembada beras zaman Orde Baru.

[BACA SELENGKAPNYA](#)



Prof Tri Prartono Jelaskan Peran Geokimiawi Logam Berat Sedimen dalam Menilai Kesehatan Laut Indonesia

Guru Besar Fakultas Perikanan dan Ilmu Kelautan IPB University, Prof Tri Prartono menjelaskan peranan geokimiawi logam berat sedimen dalam menilai kesehatan laut di Indonesia. Ia mengatakan bahwa analisis logam berat ini penting untuk menilai Indeks Kualitas Air Laut (IKAL) sebagai bagian dari penilaian perairan laut bersih pada Indeks Kesehatan Laut Indonesia. "Pada Kajian Perairan Laut Bersih belum mempertimbangkan analisis logam berat, tetapi hanya padatan tersuspensi, oksigen terlarut, minyak dan lemak, ammonia total dan kandungan fosfat sesuai acuan pada Peraturan Menteri Lingkungan Hidup dan Kehutanan No 27 tahun 2021 pada lampiran III," ucap Prof Tri dalam Konferensi Pers Orasi Ilmiah Guru Besar IPB University (23/1).

[BACA SELENGKAPNYA](#)

Guru Besar IPB University Ungkap Peran SAE dan Big Data dalam Penyusunan Statistik Resmi Negara

Guru Besar Sekolah Sains Data, Matematika dan Informatika IPB University, Prof Anang Kurnia menjelaskan kontribusi statistika dan sains data dalam penyusunan statistik resmi negara di Indonesia. "Dengan statistika dan sains data, kita berupaya untuk mendapat wawasan, informasi atau insight yang bermakna dari sekumpulan data. Pada akhirnya, kita dapat menggunakannya untuk pengambilan keputusan serta menyusun rekomendasi tindak lanjut," jelasnya dalam Konferensi Pers Pra Orasi Ilmiah (23/1) lewat Zoom Meeting.



BACA SELENGKAPNYA



Hari Gizi Nasional, Pakar Gizi IPB University Ingatkan Masyarakat Tentang Menu Ideal Untuk Sarapan Anak

Tanggal 25 Januari, masyarakat Indonesia akan memperingati Hari Gizi Nasional. Saat ini, pemerintah juga tengah menjalankan program Makan Bergizi Gratis untuk anak-anak Indonesia. Ini merupakan momen tepat untuk meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya gizi seimbang. Dalam sebuah kesempatan, Purnawati Hustina Rachman, SGz, MGizi, dosen IPB University dari Program Studi Ilmu Gizi menyampaikan terkait menu sarapan ideal yang baik untuk kesehatan anak.

BACA SELENGKAPNYA



Tak Cuma Cokelat dan Putih, Telur Ayam Juga Bisa Berwarna-warni, Pakar IPB University Ini Penjelasannya

Jika warna telur ayam ras yang sering kita temui umumnya berwarna putih dan cokelat, ternyata ada pula telur ayam berwarna lain. Ayam kampung dan ayam lokal lainnya ada yang menghasilkan telur dengan warna krem, kehijauan, kebiruan, dan ada juga yang bercak-bercak. Prof Ronny Rachman Noor, Pakar Genetika Ekologi IPB University menjelaskan, warna telur ayam sebagian besar ditentukan oleh jenis ayamnya.

[BACA SELENGKAPNYA](#)



Departemen MSP IPB University Gelar Scientific Expo Guna Apresiasi Hasil MBKM Mahasiswa

Departemen Manajemen Sumberdaya Perairan (MSP) IPB University menggelar kegiatan Scientific Expo Merdeka Belajar Kampus Merdeka (MBKM) di Auditorium Sumardi Sastrakusumah, Fakultas Perikanan dan Ilmu Kelautan (FPIK) IPB University. Expo bertujuan untuk memaparkan hasil kegiatan MBKM para mahasiswa dalam bentuk poster informatif, video aktivitas, dan video proyek. Sebanyak 36 kelompok mahasiswa mempresentasikan hasil kegiatan MBKM mereka secara bergantian. Selain itu, expo ini dirancang dengan kombinasi antara 36 pameran infografis yang dipajang pada panel dan 36 tayangan video menarik tentang aktivitas mahasiswa selama menjalani MBKM.

[BACA SELENGKAPNYA](#)